

## **Bericht des Gemeindevorstandes zur Sitzung der Gemeindevertretung am 5. Dezember 2022**

### **Zentralisierung der Kläranlage / Ausbau in Aarbergen**

Das Schreiben der Gemeinde Aarbergen, in dem die Übernahme von Kosten für den Anschluss von Hohenstein an die KLA Rückershausen hat im Arbeitskreis der Gemeinde Hohenstein zu Irritationen geführt. In dem aufklärenden Gespräch mit dem Bürgermeister und Bauamtsleiter der Gemeinde Aarbergen wurde der Sachverhalt erörtert. Dem Arbeitskreis wird das weitere Vorgehen zunächst nicht öffentlich beraten.

### **Kommunale Einrichtungen**

In der Aubachhalle in Strinz-Margarethä kam es neuerlich zu einem Wasserschaden, der wahrscheinlich von einem noch unsanierten Dach herrührt. Ein Dachdeckerunternehmen ist mit der Suche und Behebung des Schaden beauftragt.

### **Bauhof**

Zur Sicherstellung des Winterdienstes wurde wegen eines Defektes am alten Streusalzsilo vom Gemeindevorstand die Anschaffung eines neuen Streusalzsilos in Auftrag gegeben. Die Lieferung könnte noch in diesem Jahr erfolgen

Der BOKI (Gärtnerfahrzeug + Winterdienst) ist seit einigen Wochen defekt. Die Reparatur wurde beauftragt, derzeit wartet die Werkstatt noch auf Ersatzteile. Daher ist derzeit nur ein Streufahrzeug einsatzbereit.

### **Alte Schule Holzhausen**

Durch ehrenamtliches Engagement wurde der öffentliche Teil der Alten Schule Holzhausen ausgebaut und u.a. eine große Küche eingerichtet. Der Ortsbeirat wünscht sich, dass die Räumlichkeiten nun genutzt werden und hat bereits einige Vorschläge unterbreitet.

### **Straßenverkehrsangelegenheiten**

Es werden Flickarbeiten durchgeführt. Schwerpunkte liegen in Holzhausen und Steckenroth.